

ほうでえ～

ありゃ～のう

# 周防大島町の話題

## 英語漬けの3日間



3日間の合宿生活の中で英語でコミュニケーションを図り、語学力を身につけようと「イングリッシュキャンプ」が8月25日～27日、橘ウインドパークで開催されました。参加したのは周防大島高校と町内の中学校の生徒で、色々な活動を通して英会話を体験しました。指導は英語担当教員と県内の外国語指導助手（ALT）の皆さん。初めは恥ずかしそうにしていた生徒も、くつろいだグループワークやゲームをしながら英語に親しんでいました。

## 山口県共同募金会より 車両をいただきました

社会福祉法人滋光福祉会軽費老人ホーム慈光荘は6月、平成19年度の山口県共同募金会の補助を受け、10人乗りの車両を購入しました。行事等さまざまな面で活躍しています。



## 大島商船バスケット部 全国大会で活躍

全国高等専門学校体育大会バスケットボール競技で優勝した大島商船高専女子バスケットボール部が8月29日、町長を訪問し優勝の報告をしました。8月21日、22日に北海道で開催された大会で、大島商船女子バスケットボール部は全国大会で4年連続優勝、通算5回目の優勝となります。昨年は山口県のメダル栄光を受賞するなど毎年各大会で活躍をしています。